

Lanzamiento del Libro del Profesor Alexandre Pagliarini

23 de agosto de 2012, Brasil

En los días venideros saldrá publicado el libro del Profesor Alexandre Pagliarini, intitulado "Derecho constitucional Internacional de los derechos humanos". Dicho texto examina aspectos de la influencia de los derechos humanos en el derecho constitucional, el derecho internacional y en el Derecho constitucional internacional. El libro arriba a la conclusión de que el derecho internacional debe utilizar los mecanismos de cierre hermético de la legislación nacional para lograr su eficacia